



ポラスで太陽光発電システムを
施工されたお客様にお話を聞きました！

おうちで太陽光発電。 省エネ意識も高まりました！



越谷市 K様

新しい家で暮らし始めて半年経った頃、電気代の高さが気になって、太陽光発電システムを導入することにしました。太陽光パネルを載せるために、屋根に穴を開けたり、重さで家に負担をかけてしまうことが心配でしたが、この家を建てたポラスに相談すると、家の構造を熟知しているので、パネルの大きさや向きなど、適切なアドバイスをいただきました。新築時に契約した雨漏りや構造躯体の保証も継続させることができたので、ほっと一安心でした。

作った電気は販売し、現在の売電価格では冬でも毎月8000円（2022年2月現在）くらい振り込まれるので、お得感を感じています。今後、売電価格が下がったら、蓄電して自分で使おうと思います。蓄電できる電気自動車も気になっています。

一番良かったのは、HEMS（ホームエネルギー管理システム）でいつどれだけ電気を使ったかが分かるようになったこと。節電意識が高まって、少しでも使用量が減るとうれしくなっています。エコな暮らしに太陽光発電、おすすめです！